

# 和・汗・創造



## 2024年・3学期のスタート!!

冬休みがあけて1週間あまり立ちましたが、学校生活はしっかり過ごせていますか?始業式では日本のサッカー選手であり、指導者でもある本田圭佑選手の言葉を紹介しましたね。「準備がすべて」という名言を残しており、特に「気持ちの準備」が大切だと考えていることを伝えました。

3学期はそれぞれの学年が次のステージを見据えた「準備」の学期になります。1年生は先輩になる、2年生は最高学年になる、3年生は高校生になる「準備」を行い、2024年が充実した年になるようにしていきましょう。

### 1月心のテーマ 「向上心」

～ 君が持っている力はそれだけだろうか ～

#### ◇ 今年1年の目標を立てよう。 2024年の第一歩

新年を迎え、気分も一新した1月に、今年一年の目標として、頑張ろうと思うことや具体的なその取り組み方を考えてみましょう。特別なことや大きな目標でなくてかまいません。実行しやすい目標がいいと思います。

また、考えるだけでなく実行していくことで達成感が得られたり、自信につながったりしていきます。昨日の自分より今日の自分、今日の自分より明日の自分が成長するようにチャレンジしていきましょう。

#### ◇ 次の学年に向けて。(どんな〇年生になりたいのか?)

先ほども書いたように、4月には、3年生は進学するなどの新しい生活がスタートし、1・2年生は中堅学年、最高学年として、それぞれの自覚が求められ、責任や役割が重くなります。具体的にどんな〇年生になりたいのかを考えて、それになれる準備を行いましょう。

良い準備を行うことが良い結果につながります。それぞれが次の学年に向けて、自分自身を高めていきましょう。



# 冬期の学校生活について



## 【通学靴について】

積雪や凍結が通学の妨げとなる時もあると予想されます。その場合、通常のシューズや靴では滑りやすい状況が考えられます。そこで、冬期のみスノトレ等のハイカットブーツを認めています。通常時と変わらず、「華美」「高価」なものはさけて安全に登校できるようにしましょう。

## 【廊下の通行について】

校舎内の廊下は原則走りません。換気のために窓を少し開けてあったり、湿度の関係で廊下がすべりやすくなったりしている場合もあります。休み時間等で校舎内を走っている生徒を見かけますが、危険な行為なのでやめましょう。

また、校舎内に雪を持ちこむことのないよう十分に注意してください。南校舎と北校舎をつなぐ屋上も通行禁止です。

# 場に応じた服装の意識について



3学期の最後には1年で最も大切な行事と言える卒業式が控えています。卒業式は、3年生が中学校での学びを終えて、保護者の方、地域の方へ感謝の気持ちを持ち、次のステップへ希望をもち巣立っていくための場です。そのために、誰もが気持ちよく過ごせるための環境づくりが大切です。だからこそ正しい「身なり」が必要です。普段の生活からも「身なり」への意識を高めながら、みんなで温かい気持ちになれる卒業式を目指しましょう。

## ◎儀式での服装の注意点

- ・防寒着の着用はせずに、生活ノートに書かれた制服のマナーを守る。
- ・靴下は白色、くるぶしまでが完全にかくれる通常の靴下を履く。

# 令和6年能登半島地震を受けて

この度、令和6年能登半島地震を受けて、被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。今回の地震では、多くの方が今までに経験したことのない揺れを経験したと思います。いまだに余震も続いており、改めて自然の猛威の恐ろしさを感じました。

そんな中、私たちがやるべきことは、始業式で校長先生の話にもあったように、「今、自分たちができることを精一杯行う」ことだと思います。今生きているこの日常を大切にやるべきことをしっかりやっていきましょう。

そして、今回の経験から、災害に対する備えを行いましょう。いつ、どんな時に災害が起こるか分かりません。自分自身を守る「自助」、そして集団生活の中では「共助」の考え方を大切にし、もしものときに自分や自分の大切な人たちを守れるようにしていきましょう。